



Gefördert durch



Wir sind stolz darauf, als Pilotbetrieb im Projekt der Bio-Musterregion Biosphärengebiet Schwäbische Alb mit dabei zu sein. Ziel des Projektes ist die Stärkung der ökologischen Landwirtschaft in der Region. Das wollen wir erreichen:

Höheren Einsatz regionaler Bio-Erzeugnisse | Saisonales, nachhaltiges und gesundes Verpflegungsangebot | Verbraucher*innen für Öko-Lebensmittel sensibilisieren | Wertschätzung der Lebensmittel steigern | Regionale Bio-Wertschöpfungsketten ausbauen

warum ist Bio für alle gut?



Ökologische Landwirtschaft bedeutet nachhaltiges Wirtschaften mit Respekt vor der Natur und arbeiten für die Natur.

Geschlossene Kreisläufe in den Betrieben, Ackerbau und Tierhaltung ergänzen sich

Vielfältige Fruchtfolgen halten den Boden gesund

Unkraut heißt im Bio-Betrieb "Beikraut" und wird, wenn notwendig, mechanisch entfernt

Erhaltung und Steigerung der Bodenfruchtbarkeit

Förderung der Artenvielfalt

Artgerechte Fütterung und Haltung der Tiere

So wenig wie möglich Zusatzstoffe in verarbeiteten Lebensmitteln

Biosphärengebiet Schwäbische Alb



LANDRATSAMT ALB-DONAU-KREIS



Landkreis Esslingen



LANDKREIS REUTLINGEN

Verein Biosphärengebiet Schwäbische Alb e. V.

www.biomusterregionen-bw.de/schwaebischealb
www.biosphaerengebiet-alb.de



wir sind dabei!

Regionale Bio-Vielfalt auf den Teller!

Wir sind Pilotbetrieb der Bio-Musterregion Biosphärengebiet Schwäbische Alb